

La quête féérique : Misha

2051

Eve me prit la main, ouvrit une porte et en m'embrassant me poussa vers l'extérieur. Je venais alors de quitter les Enfers.

Retrouvailles avec Misha

J'étais au dernier étage d'un petit immeuble explosé par des tirs d'armes lourdes. Et la situation était loin d'être calme. En effet, des tirs continués, mais étaient concentrés trois étages au-dessous, au rez-de-chaussée. Personne ne m'avait vu. Je regardai qui j'étais et je compris que Matt était dans la place, vêtu d'une tenue de combat, un gilet par balle et ses armes. Les tirs s'amenuisaient en bas, la résistance disparaissant peu à peu. Au final, quelques secondes après mon apparition, seuls quelques tirs de pistolets faisaient face à l'armada des assiégeants. Puis, il y eut un clic signifiant l'absence de munitions pour le pistolet, rendant la personne seule dans l'immeuble à la merci des attaquants. Je compris que j'étais en Afrique, plus précisément au Mali, au regard du dialecte employé par les militaires à l'extérieur de l'immeuble. Ne sachant toujours pas qui était la personne en bas, je décidai de sauter discrètement pour en savoir plus. A l'extérieur, le chef, dans un mauvais anglais, lui promit des prochains instants horribles avec lui et ses hommes. J'enrageais. Je vis une silhouette de femme de dos. Je compris qu'elle venait de dégoupiller une grenade qu'elle gardait contre elle, en voyant la goupille toucher le sol. Je pris la décision de lui toucher l'épaule en la rassurant. Elle se retourna et me vit. De stupeur, elle faillit lâcher la grenade, mais j'intervins pour l'en empêcher. La belle Misha était devant moi. Je me remémorai nos instants et remarquai que cela faisait 6 ans que nous avions suivi des routes différentes. Sa première réaction fut de m'embrasser. Elle n'eut pas le temps de tout m'expliquer, que des hommes pénétraient dans le bâtiment. Ils étaient quinze. Je me dissimulais pour pouvoir mieux les surprendre. Misha les prit de court en lançant sa grenade et tuant deux hommes. Elle avait caché un de mes pistolets que je lui avais remis. Puis, j'intervins, suite à la remarque du chef qui s'étonnait que Misha ait gaspillé son unique munition au lieu de mourir. Il lui promit de lourdes minutes voire heures à venir avec ses hommes. Misha tira, j'intervins. Le combat fut très rapide et les hommes tombèrent prestement. Au final, j'étais au-dessus de l'homme qu'il ne puisse agir. Il me révéla qu'il avait été envoyé par Tochev, le patron de Misha pour la tuer, tout simplement. Il n'en savait pas plus. Je lui tuai pour empêcher à Misha de le faire, car elle était dans l'émotion.

Puis, elle se jeta dans mes bras. Elle m'en revenait pas que je sois là. D'ailleurs, si je n'avais pas été présent, elle serait morte, tuée par cette grenade, car elle ne voulait pas leur tomber entre leurs mains. Nous eurent une longue explication et je lui révélais ma nature magique, pouvant changer d'apparence. Je devins Chris Sloane pour elle. Nous allâmes à Bamako pour rencontrer son patron. L'idée était qu'elle fasse diversion pour que je prenne des renseignements.

A la rapide rencontre de Tochev

Je pénétrai sans difficulté dans la villa de Tochev, tenue par une quinzaine d'hommes. Misha lui expliqua qu'elle avait été prise d'assaut par des Maliens sans pouvoir réagir et que toute son équipe

était morte. Tochev avait mordu à l'hameçon. Elle alla se doucher, tout en laissant la porte ouverte afin qu'il puisse la voir de la terrasse. D'ailleurs, le russe était en conversation avec un certain Tibalt, avec lequel il avait rendez-vous dans une heure pour qu'il lui présente Outkine, le chef opérationnel de l'agence Wagner, Société militaire privé russe. Puis, Tochev raccorcha pour se rendre dans la chambre retrouver Misha. Je fouillais rapidement pour découvrir qu'il s'agissait de Tibalt Ames, un mercenaire, très peu connu des services, mais très efficace. Je n'avais pas besoin d'en savoir plus, car je ne voulais surtout pas que Misha couche avec cette ordure. Alors j'entrai furtivement dans la chambre et lui fis signe de ne pas continuer, car elle était à califourchon sur Tochev, en train de lui dire qu'elle était amoureuse. Bon, elle ne devait pas continuer. Mais à mon signe, elle comprit que j'avais toutes les informations, alors elle prit un cousin et étouffa Tochev, pour en lui serrant les testicules pour le contenir. J'avoue de pas aimer cette facette de Misha, prête à tout. Pour cela, j'étais intervenu, car pour moi, il n'y avait aucun intérêt d'agir de la sorte dans cette situation. A l'issue, après concertation avec Misha, j'appelai Tibalt pour lui signifier que je reportai le rendez-vous à demain. Il n'apprécia pas, mais me demanda 10000 \$. Je ne comprenais pas et trouvai cela gagne petit, mais je ne discutai pas.

Le remplacement d'Ames

Je passai la nuit avec Misha, lui révélant de nombreuses choses, allant même avec elle dans le monde d'Ouranos. Elle voulait entrer à la Ligue et pour moi, cela devenait une évidence. Au petit matin, mon équipe était sur place, prête à se rendre au rendez-vous avec Ames. Lagertha et Alyzée avaient infiltré la zone. Les hommes avaient pris des prostituées, qu'ils avaient battues et abusées. Mes hommes n'attendaient que mon ordre pour agir. Je rencontrai alors Ames qui laissait partir de son bureau une fille de joie. Il hésita à lui donner son argent ou la tuer, mais la voyant, il se ravisa. Mais la jeune femme ne peut atteindre l'entrée du hangar avant de se prendre une balle en pleine tête, envoyé par l'homme d'Ames qui nous avait accueillis. Mais je ne réagis pas. Ames était heureux de me voir, de pouvoir faire affaire avec moi et surtout de pouvoir profiter de la belle Misha que je lui offrais. Nous passâmes tous les trois dans son bureau. Il s'assit à son bureau et demanda à la belle russe de passer sous son bureau. Elle accepta avec langueur. Il la fit accélérer. Je ne savais pas ce qu'il allait me dire, mais je compris rapidement qu'il ne savait rien et devait juste me suivre pour le rendez-vous de demain. En attendant, il s'agaçait du manque de ferveur et d'action de ma compagne à son encontre. Elle déboutonna son pantalon. Je me mis à côté de lui, pour demander à Misha de lui donner du plaisir. Il était plus occupé par la jeune femme que par ma présence à ses côtés. Subrepticement, je sortis mes dagues pour les lui planter dans les yeux, sans aucune autre forme de procès. J'avais tenu ma promesse à Grace. Misha dégaina sa dague pour la lui planter dans les parties intimes, mais le chanceux était déjà mort. Ainsi, l'action fut déclenchée et mes hommes tuèrent sans difficulté les raclures aux ordres d'Ames. Je pris alors sa place et Glabber, pris celle de Tochev pour retourner à la villa. Si les ordres étaient que Tochev emmène Ames à Outkine, nous prîmes une liberté en changeant de plan. Tochev informa Outkine que Misha allait le remplacer. Outkine, tel un fourbe accepta, mais jura de se venger de cette désobéissance.

La mission ordonnée par Outkine

Le voyage jusqu'à Moscou se passa sans encombre. Nous nous rendîmes au quartier général de la société militaire privée Wagner et je fis la connaissance du colonel Outkine. Il me demanda de récupérer un chargement appartenant à Jonhathan Browder. Il s'agit du PDG de Browder Biological, une entreprise pharmaceutique suédoise. Il était en train de développer une nouvelle molécule avait de créer des supersoldats. Concrètement, des personnes, avec cette molécule inoculée, étaient plus résistantes. Notre objectif était de récupérer les caisses de ce produit, livrées en Allemagne en partance de la Suède. Mais, Outkine n'avait aucune connaissance du lieu de départ, ni d'arrivée de manière précise. Il s'agissait en réalité d'une commande de l'état russe. La seule information qu'il avait été que Browder était au musée de l'Hermitage, pour l'achat de tableaux pour sa fondation. Un membre du gouvernement avait proposé le rendez-vous pour lui permettre d'être localisé et sur le territoire russe. Avant de partir, Outkine voulait nous montrer un élément important à ces yeux. Il était inconcevable pour lui désobéir. Et Tochev lui avait désobéi en envoyant Misha à sa place, comme il avait été ordonné. Alors Outkine envoya un missile sur sa villa à Bamako. Adieu Tochev, mais ça ce n'était pas un scoop, mais surtout adieu Glaber qui trouvait la première occasion pour mourir.

Pour finir, Outkine prit à part Misha pour lui expliquer qu'elle devait m'éliminer à la fin de la mission. J'appréciais de plus en plus cette société militaire privée.

Mon premier contact avec la belle Yubia

Nous nous rendîmes à Saint-Petersbourg, au château de l'Hermitage. Notre couverture était simple : j'étais Tibalt Ames, un homme d'affaires Sud Africain ayant réussi dans l'import export de gaz, et donc nouveau riche. J'avais pour projet d'investir dans l'art et étant en Russie, je voulais voir ce qu'il pouvait proposer. Une compagnie s'était mobilisée pour me faire visiter l'Hermitage et peut être éventuellement rencontré un conservateur pour acheter une toile. Pour cela, ils étaient en contrat avec Sasha, l'instagameuse qui devait s'occuper de moi.

Nous nous baladèrent dans les salles du musée un bon moment avant d'apercevoir Browder. Il était avec Edita, la responsable de sa fondation, de Vladimir, le chargé du gouvernement et l'allié des la société Wagner, ainsi que Daria Navalnaïa et de Yubia, la sublime Yubia. J'étais vraiment surpris de la revoir. Enfin, non c'était normal qu'elle soit dans un musée, puisque Gabrielle m'avait averti qu'elle travaillait comme conseillère d'art pour de riches hommes d'affaires. Mais, il n'empêche que j'étais étonnée de la voir devant moi, mais je me souvenais d'une discussion il y avait peu avec Eve. Mon épouse était formidable. Si elle m'avait parlé de Yubia, c'était qu'elle se doutait que je devais la rencontrer dans peu de temps.

Elle était toujours aussi belle et désirable, avec plus d'assurance dans la démarche et le regard. Mais je ne devais pas me laisser déborder. C'était à ce moment que Misha eut l'idée de nous faire un selfie, avec Browder en arrière plan. Puis, elle parut intéressée par le bel homme, et surtout, elle ne m'écoutait plus. Je lui fis une remarque et elle me gifla, ce qui attira l'attention du petit groupe. Elle alla au devant de Browder et je fus contraint de parler à Yubia et Daria. Et la conversation prit facilement. Au final, Yubia accepta de me parler de la collection, si son patron était d'accord sur ma présence. En réalité, Yubia favorisa notre intégration au groupe, car elle connaît Misha comme agent russe. Alors, c'était naturelle pour la belle Ukrainienne de l'aider et peut être de toucher un peu du doigt la vie d'agent qu'elle avait oublié et qu'elle regrettait certainement.

Alors aux bras de Yubia, je découvris la collection privée de l'Hermitage. Je me montrai séducteur et elle appréciait. Son patron voulait une toile et je lui persuadais de prendre celle que Yubia préférait.

Yubia avait des étoiles dans les yeux. Je lui proposai de l'inviter à dîner pour qu'elle me connaisse mieux. Pourtant elle hésitait entre deux : ingénu ou comploteur, mais elle pensait que j'étais un ingénu, car j'allais mourir de la main de Misha.

Nous allâmes au restaurant Art Kaviar, mais cela tourna court puisqu'elle voulut que je la ramène à son hôtel à l'issue de l'entrée. Puis, elle avait envie de moi, mais pour ma part, je voulais plus la connaître, prendre le temps. Alors nous finîmes par coucher ensemble. Mais avant de manger, elle me demandait pourquoi j'étais présent ici. Je savais qu'elle avait des informations par Misha, donc, je lui précisai l'objet de ma mission. Elle était prête à m'aider. Elle était toute excitée. J'acceptai et nous nous infiltrâmes dans les appartements de Browder. Je trouvai les informations très facilement dans une mallette, pendant que Yubia galérait avec l'ordinateur. Je vins l'aider, mais elle se montra plus entreprenante et nous fîmes l'amour sur le bureau de son patron. J'avais le lieu de chargement, le trajet et l'adresse de livraison. Cela allait être facile. Un peu trop facile peut être. Mais bon, même si Ames était considéré comme le meilleur dans son domaine, mon équipe était bien au-dessus de ces capacités. Mais, il ne fallait pas relâcher notre vigilance. Nous terminâmes la nuit dans les bras l'un de l'autre. Nous discutâmes longuement. Elle sentait que j'avais des sentiments pour elle que je ne pouvais cacher. Mais, c'était plus que des sentiments, mais je ne pouvais le dire. Nous nous quittâmes le lendemain au petit matin.

La récupération du chargement

Les caisses de produit étaient chargées dans un camion en partance de la Suède. Le véhicule devait prendre un ferry pour se diriger ensuite vers l'Allemagne. Nous changerions le camion sur le ferry, ce serait le plus simple.

L'opération se déroula sans aucun accro, du travail de professionnel. Toutefois, quelques kilomètres après la sortie du ferry, je voulus vérifier la cargaison. Grand bien me prit, puisqu'en réalité, le produit était ... de l'eau. Nous nous étions fait arnaquer par Browder. C'était pour cela que tout avait été si simple. Mais, nous allions quand même apporter la cargaison à Outkine à Oslo. En attendant, il nous fallait les flacons. J'envoyais des hommes pour repérer les lieux de la transaction pour éviter qu'Outkine nous missile la face.

Le piège tendu à Browder

J'appelai Yubia pour lui demander où elle se trouvait, et surtout son patron. Ils étaient à Oslo, comme c'était étrange. Je lui demandai de déjeuner avec elle, si elle l'acceptait. Je sentais qu'elle était heureuse de pouvoir reprendre sa petite vie d'agent.

Dans un premier temps, nous devons localiser le laboratoire secret, car il devait certainement en avoir un. Effectivement, si nous trouvâmes la liste des personnes travaillant sur le projet de la molécule, nous n'avions aucun personnel dans les locaux de la boîte. Je me fis passer pour un livreur demandant une signature du chef de projet pour la livraison d'un colis. J'insistai auprès de la charmante hôtesse d'accueil. Et cela fonctionna car le scientifique vint signer et donna la boîte à un membre du personnel pour lui demander de le livrer au laboratoire, avec l'adresse en prime.

Notre plan avec Misha était de déjeuner avec Yubia. Par vengeance, Sasha me filmait pour me dénoncer au patron de Yubia pour qu'elle saute avec moi. En effet, je l'avais faite licencier de son ancien travail. Tout était cadré. Yubia prit les devants en me donnant l'adresse pour le déjeuner. Elle semblait étrange inquiète et préoccupée. Mais, ce ne fut pas Yubia, mais Browder. Il savait que j'avais volé sa cargaison, car c'était son plan. Alors, nous devions nous rendre avec la marchandise ce soir au lieu indiqué. Nous aurions alors des explications. Et il ajouta que je ne reverrai pas Yubia, car elle ne souhaite plus m'approcher, car elle savait maintenant qui j'étais réellement. Et ça y était, le spectre d'Ames revenait. J'allais devoir démontrer que tous ces dossiers n'étaient que des mensonges à mon encontre.

La récupération d'une fiole dans le laboratoire secret

Toutefois, nous continuâmes l'investigation. Nous avions l'adresse du laboratoire. Il fut aisé de récupérer une petite fiole. Mais le problème était que ce laboratoire était dans les sous-sols d'une médiathèque de la ville. Il fallait faire attention.

Durant toute l'infiltration avec Misha, je sentais qu'elle était sur la retenue. En effet, j'étais Ames et aucun geste tendre ne pouvait être entre nous. Pour elle, ce physique était celui de Yubia et j'étais d'accord avec elle. Je pris l'apparence de Chris et nous partîmes dans le monde d'Ouranos. Une fois sur place, je choisis une physique, qui allait être un physique pour elle, celui de Liam O'Bryan (Dylan Rider).

L'explication de toute cette mise en scène

Nous livrâmes la cargaison à l'endroit indiqué. Outkine apparut dans une limousine. Puis une seconde avait amené Browder. Puis, ce fut au tour de Prigogine, patron de la compagnie Wagner de sortir de celle d'Outkine.

Browder nous expliqua qu'il avait passé un contrat avec Wagner. Il leur vendait le produit et faisait croire qu'il avait été volé. Comme cela, il était payé et Wagner avait la marchandise. C'était malin. Et content de lui, il me livra Yubia. Il voulait que je la torture. Elle était véhémement, ne baissait pas la tête. J'étais fier de son comportement. Mais j'avais dit à Browder que je n'étais pas un tueur ni un tortionnaire. Alors, il n'allait pas me livrer Yubia. Au final, c'était sa chance de survie. Je devais venir en arrière. Mais avant cela, je voulais qu'elle croie que je n'étais pas celui que les dossiers prétendaient. Et que je l'aimais. Elle avait les larmes aux yeux. J'étais sur la bonne voie, mais de cela, personne ne s'en souviendrait, à l'exception d'Eve et moi. Et elle devait certainement trouver cela beau. En tout cas, je rejouai la scène en étant la crevure des dossiers et pris Yubia, allant même lui lécher le visage dans un geste abject dominant et pervers. Je remis un échantillon du produit de Browder, lui démontrant que j'avais de la ressource, il apprécia tout en sachant qu'Outkine allait me tuer.

La mort de Browder

Je la pris dans une pièce pour la torturer et la violer, avant de la tuer, comme ils devaient tous les penser. Au même moment, Browder avec Misha partaient pour le laboratoire secret. Edita et Vladimir

se rendaient au siège de la boîte, suivi par Wei, Hiro et Sol. Outkine et Prigogine repartaient pour la Russie avec le vrai chargement. Je mis à leurs troussees Sarah et Komiko. Mais Komiko fut détournée de sa mission, lorsque je compris que Browder allait faire tuer la standardiste pour avoir cautionné, sans le savoir, mon petit numéro pour avoir l'adresse du laboratoire. La belle japonaise sauva cette inconnue.

Je restai avec quelques hommes et Yubia. Je lui expliquai que je n'étais pas le monstre présenté par les dossiers, sinon, j'aurais vraiment agi de la sorte avec elle. J'étais sincère et elle me crut. Mais nous n'eûmes pas vraiment le temps de pouvoir en dire plus qu'il fallut quitter la zone avant de se faire ensevelir par un missile envoyé par Outkine. Nous savions que Browder allait faire sauter le laboratoire. Nous devions intervenir, car il y avait des civils dans la médiathèque au-dessus et des scientifiques. Nous rentrâmes sans difficulté. J'étais avec Yubia et Jaliah, car elle était la seule qu'elle ne connaissait pas. Nous éliminâmes facilement la résistance pour arriver dans le bureau de Browder. Il savait que nous n'allions pas le tuer, car si les battements de son cœur s'arrêtaient, un dispositif allait répandre un gaz mortel. Mes hommes ne trouvaient pas la source, mais le déclencheur était dans son corps. Je lui demandais de se mettre nu pour voir une cicatrice. Yubia nous précisa qu'il en avait une dans la nuque. Je la retirai. Il était fier et arrogant, malgré la situation. Il nous révéla même qu'il avait tué sa femme et ses enfants. Il était ignoble et devait mourir. Yubia était prête à le tuer. J'intervins. Nous avons besoin d'avoir des informations pour les montrer à Navalni, puisque c'était la mission de Misha. Mais je promis à Yubia qu'il serait puni. Mais si je pensais qu'il irait en Russie, dans des prisons assez extrêmes, il n'en serait rien, car il était suédois, arrêté en Norvège, donc un prison tranquille avec une libération rapide, certainement. Il fallait que je réfléchisse.

Alors nous évacuâmes les lieux avec le PDG. Il voulut négocier : une villa, 10 millions d'euros et surtout la garantie que rien ne lui serait fait. Et il voulait ma parole d'honneur. Au final, je ne pouvais pas la lui donner et ses informations n'allaient nous être d'une grande utilité, surtout sans preuve.

Alors après discussion avec Yubia, elle était prête à appuyer sur la détente. Nous allâmes dans la forêt. Toujours aussi arrogant, Browder savait qu'elle n'appuierait pas. Mais, il n'eut pas le temps de terminer sa phrase que Yubia lui tira une balle en pleine tête.

Nous passâmes la nuit avec Yubia, avant de nous quitter. Elle attendrait mon appel, je savais donc ce que j'avais à faire.

Epilogue

Je raccompagnais Yubia à l'aéroport. En quittant les lieux, je me rendis à la voiture de Misha. En l'approchant, je la vis au téléphone. Elle me regarda terrifiée, une larme à l'œil. Je compris que la voiture était piégée et qu'elle allait mourir. Sa larme était sur le doute qu'elle ne puisse revenir.

Je fis revenir d'abord Glaber, avec un retour assez violent.

Puis, ce fut au tour de Misha, et l'amour aida plus que les massacres.

Nous perdîmes la piste des chefs de Wagner.

